

Se estima que de mantenerse estable el precio del petróleo en un nivel cercano a US\$74 la compañía Agregue a sus temas de Interés estatal podría aumentar sus utilidades en 29,1% al llegar a \$14,85 billones.

Los síntomas de la enfermedad holandesa que vivió Colombia durante los últimos años por cuenta de la caída de los precios del durante los últimos años por cuenta de la caida de los precios de petróleo obligaron al Gobierno a buscar la manera de diversificar su aparato productivo. No obstante, en épocas como estas en las que la referencia Brent se recupera hasta cotizarse por encima de los US\$74, el precio del crudo se convierte de nuevo en una oportunidad para tapar el hueco de las arcas públicas a través de los aportes adicionales que transferiría Ecopetrol entre dividendos, regallas e impuestos. Adicional a ello, la estatal también gara con una tas de cambio al 212 en 93 177 también gana con una tasa de cambio al alza en \$3.177.

Y es que según proyecciones de Corficolombiana, con un petróleo estable a US\$74 y un dólar a \$3.150, la utilidad neta de

[COPETTO] se podría elevar para el próximo año hasta \$14,85 billones lo que representaría un aumento de 29,1% frente al
dato registrado en 2018. Hay que recordar que se estima que
cada dólar adicional en el precio del petróleo representa cerca de

[COPETTO DOS ENTRES DE SENTE DE SE \$350.000 millones en utilidades para la compañía.



Precisamente, por las ganancias de \$11,5 billones del año pasado la petrolera anunció un reparto de dividendos de \$9,2 billones en donde cada accionista se quedaría con \$225 por acción (\$69 por dividendo ordinario y \$56 por extraordinario).

Utilidades Ecopetrol llegaron a \$11,56 billones en

Agregue a sus t

LA REPÚBLICA 🕂

Petróleo

LOS CONTRASTES



"El incremento del precio de la referencia Brer va a significar unos ingresos por regalías y por venta de crudo superior a lo que el presupuesto

"Con las variables actuales y 60% de payout, se estima que el valor de los dividendos sería de \$8,91 billones. Este año fue de 80% pero con 20% de dividendo extraordinario. Asumo que no van a recurrir a eso de nuevo", explicó Andrés Duarte Pérez, director de renta variable de Corficolombiana.

a lo que el presupuesto nacional tenía presupuestado".

billones, lo que implicaría un alza de 18,79 respecto a las ventas de \$67.8 billones que registró el año pasado. En concreto, el analista proyectó que los ingresos de exploración y producción cubicaría un se se o billogo. se ubicarían en \$58,9 billones.

"La diferencia de precios entre lo proyectado y lo actual generará un incremento significativo de ingresos para la Nación. Ojalá esos recursos adicionales sean bien invertidos en el tema de regalías", manifestó Carlos Leal, presidente de la Junta Directiva de Acipet.

También, el Ebitda que en 2018 logró su mejor dato de la historia al alcanzar \$30,8 billones conseguiría otra cifra récord para la petrolera al llegar a \$36,6 billones, es decir, se subiría otro 18,8% si simplemente tenemos en cuenta este precio del petróleo.

Estas mejores perspectivas también podrían ayudar a elevar el precio de su acción en bolsa. Si bien ayer el papel se cotizaba en cerca de 53.149 se proyecta que este valor podría llegar hasta \$3.677, es decir, crecería 16.7%. "a pesar de la fortaleza del precio del petróleo, el dólar se mantiene fuerte. Esto refleja la fortaleza relativa de las economías en el mundo", indicó Omar Sidare, genero de genta variable de Casa de Bolsa.

Suárez, gerente de renta variable de Casa de Bolsa. A ello, también se suma que un dólar caro beneficia a los exportadores. En ese sentido, <mark>Ecopetro)</mark> también recibe una buena noticia, pues exporta 392.000 barriles por día de petróleo.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede temas de Interés, pro en la versión digital. personalizar sus contenidos, administrar sus gramar sus notificaciones y acceder a la portada

☐ GUARDAR

TENDENCIAS 1 Los nuevos traquetos

MÁS DE ECONOMÍA

Sincelejo, Pereira e Ibagué son las ciudades donde más



trabajan los niños

Imágenes exclusivas de la casa de maquinas de la represa



Las cifras que deja Hidroituango tras un año del inicio de la contingencia



EPM contrató una firma internacional para determinar el estado de la casa de máquinas. Dicen que primeras dos unidades entrarán a funcionar en 2021.









AGRO
Con líneas de crédito se
busca generar
competitividad en el
sector agro



BOLSAS Dólar retrocedió \$10,39 ante la Tasa Representativa de Mercado del lunes



TODAS LAS SECCIONES

eripresas Ocio
Análisis Asuntos
Legales
Especiales Consumo
Finanzas
Personales Infraestructura
Responsabilidad Salud Ejecutiva
Social

Alta Gerencia

Globoeconomía Caja Fuerte

MANTENGASE CONECTADO Contáctenos Aviso de privacidad Términos y Condiciones Política de Tratamiento de Información Superintendencia de Industria y Comercio



f **y** in